

PlantaDoce.

Público

Gesmed revalida contratos en Valencia: gestionará un centro de mayores por 6,3 millones

La compañía especializada en servicios de asistencia sanitaria domiciliaria se encargará de gestionar la residencia de Benaguasil (Valencia) durante los próximos cuatro años.

Albert Cadanet
13 nov 2019 - 04:58



Gesmed renueva su compromiso con un centro de mayores en Valencia. La compañía especializada en servicios de asistencia sanitaria se ha adjudicado la gestión de la residencia y centro de mayores de Benaguasil (Valencia) durante los próximos cuatro años, un espacio del que ya se había hecho cargo durante los dos últimos ejercicios.

Según los documentos disponibles en la Plataforma de Contratación del Sector Público, la Generalitat Valenciana desembolsará 6,3 millones de euros para la contratación de este servicio. **La oferta de Gesmed se ha impuesto a las propuestas presentadas por otras once empresas.** Entre ellas se encontraban Clece, La Saleta Care, Grupo 5, OHL o Sacyr Social.

PlantaDoce.

La adjudicación de la gestión del centro se produce en un contexto donde la Comunidad Valenciana no dispone de suficientes recursos para hacerse cargo de los distintos centros de titularidad pública. De hecho, en la documentación del contrato, señala que el territorio ha asistido a “un incremento progresivo de la población mayor”, algo que “no puede suponer la disminución de la calidad en la prestación de servicios asistenciales especializados”.

Gesmed se ha impuesto a las ofertas presentadas por empresas como Clece, La Saleta Care, Grupo 5, OHL o Sacyr Social

Asimismo, **la adjudicación del Gobierno autonómico busca incentivar el empleo entre los grupos sociales más vulnerables.** Tal y como exige el contrato, “la empresa adjudicataria de la gestión del centro reservará al menos el 50% de las sustituciones anuales por bajas laborales o vacaciones del personal a personas en situación o grave riesgo de exclusión social, que estén desocupadas o tengan dificultades importantes para integrarse en el mercado de trabajo ordinario”.

El centro de mayores de Benaguasil tiene capacidad para 48 plazas de residencia y diez de centro de día. Su superficie es de más de 2.700 metros cuadrados repartidos en cuatro plantas que ofrecen servicios de atención médica, de enfermería, de rehabilitación y de prevención, entre otros.

La inversión en políticas sociales ha sido una de las prioridades de la Generalitat Valenciana para este ejercicio. Los departamentos de sanidad, educación y servicios sociales coparon el 60% del presupuesto general para 2019, una cifra que equivale a más de 12.250 millones de euros. En concreto, la consejería de Igualdad y Políticas Inclusivas incrementó su presupuesto un 27,7% este último ejercicio, hasta 1.528 millones de euros.